



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 079

12 de marzo de 2021

20 artículos fueron elaborados durante talleres de escritura científica

En los últimos años la Universidad Central del Ecuador ha incrementado la publicación de artículos científicos a nivel nacional e internacional en revistas de alto impacto académico. En este contexto, la Comisión de Investigación Formativa de la Dirección de Investigación organizó el Taller de Escritura de Artículo Científico 2021, dirigido a la planta docente titular que ejecuten Proyectos de Investigación Semilla Fase 6 y opcionalmente a docentes investigadores con Proyectos de Investigación Semilla Fase 5 en vigencia, en las diferentes áreas del conocimiento.

El Taller, que duró 40 horas, brindó herramientas sobre la escritura del artículo científico para captar mayores posibilidades de publicar los resultados de las investigaciones en revistas especializadas con registro de indexación. Durante la asistencia, las y los docentes realizaron presentaciones introductorias de sus proyectos, participaron en grupos y realizaron trabajo autónomo.

Posteriormente, hasta el 26 de marzo deberán entregar los 20 artículos científicos con las correcciones sugeridas por los coordinadores como producto final, los cuales fueron elaborados durante la jornada.

Entre las temáticas se abordaron: escritura de la introducción y resumen del manuscrito; organización y escritura de tablas y gráficos; escritura de métodos y resultados; revisión bibliográfica, entre otras. Para Nancy Cargua, coordinadora general de la Comisión, es importante brindar herramientas para promover la investigación de alto impacto en la planta docente. **J.G.**